



REFORMA AL PODER JUDICIAL ES PERFECTIBLE: DIP. SAÚL TÉLLEZ

por Redacción | Jul 2, 2024 | Camara de diputados 2, Línea Legislativa



La reforma al Poder Judicial propuesta por el Ejecutivo tiene consideraciones en las que está de acuerdo el Partido Acción Nacional; sin embargo, la elección de jueces y magistrados en un proceso electivo pone en riesgo la autonomía y el principio de división de poderes, afirmó el diputado federal del PAN, Héctor Saúl Téllez.

<https://lineapolitica.com/reforma-al-poder-judicial-es-perfectible-dip-saul-tellez/>